

Javier Martínez, alcalde de Petrer por 10 días

06/07/2017



Martínez asegura que el pacto del tripartito es firme y está en un momento de paso | Jesús Cruces.

Javier Martínez es concejal de Igualdad e Inclusión Social, Deportes e Infancia y Juventud en el Ayuntamiento de Petrer y **desde el pasado jueves es el alcalde de la localidad tras la dimisión de Alfonso Lacasa** por motivos de salud. Este es un **periodo de transición** puesto que en dos días, el sábado, **la socialista Irene Navarro asumirá el cargo de alcaldesa**. Aunque otras veces Martínez, edil de Izquierda Unida, ha ostentado el cargo, esta vez **lo ha hecho con pesar porque le hubiese gustado continuar siendo el segundo de Alfonso**, "creo que ha hecho un grandísimo papel y se va por salud, es lo que más nos fastidia".

En las horas siguientes al anuncio de la dimisión del socialista Lacasa se rumoreó una posible ruptura del

pacto pero Martínez, de IU, lo tiene claro: "Con la renuncia de Alfonso **no nos podemos permitir ni el más mínimo error**, debemos demostrar que **el proyecto está por encima de las personas**. Valoramos el trabajo que ha hecho, pero hay que mirar para adelante, **Irene ahora será la alcaldesa, la apoyaremos y no va a cambiar nada**. Hemos conseguido cambios de gran calado y ahora hay que consolidarlo". Tienen claro cuáles son sus nuevos objetivos, el principal es "el continuar mejorando las instalaciones de Petrer, continuar avanzando en transparencia y seguir apostando por cubrir las necesidades de los vecinos". Satisfecho confirma que el tripartito, formado por PSOE, Izquierda Unida y Compromís, "ha conseguido **cumplir la mayoría de los objetivos que se plantearon para**

la legislatura en tan solo dos años. Creo que no somos conscientes de lo mucho que estamos haciendo por Petrer porque todo nos parece poco". Asegura que "se han hecho cambios, pero algunos pueden mejorar y en ello estamos. Un ejemplo es que **nos estamos planteando ofrecer el multideporte de forma gratuita** en todos los colegios, supondrá un coste para las arcas del Ayuntamiento pero creemos que la rentabilidad social pesa más que la económica porque **queremos una sociedad más saludable y con mejores valores a través del deporte**".



Recalca que son "el Ayuntamiento más plural de la historia de la democracia en Petrer, los tres partidos conformamos un equipo, que trabaja bien, **tenemos claro los objetivos y aunque somos tres fuerzas, importan más los petrerenses que los colores**". Prueba de que están "por encima de los personalismos" es que Martínez ha propuesto que en el pleno de investidura, el próximo sábado, sea Lacasa quien entregue la vara de mando a Irene, pues es algo simbólico y "él es el alcalde, me parece lo correcto,

no tiene más".

Martínez asumió el cargo de alcalde en funciones dando **ejemplo de pluralidad y diversidad**, lo hizo en la semana del Orgullo Gay con una **camiseta con la bandera LGBTI** con el claro mensaje de visibilizar a este colectivo. El mensaje que quiso enviar es sencillo y a la vez profundo: "Este Ayuntamiento es igual de diverso que la sociedad, no creo que haya mejor forma de visibilizarlo que desde las instituciones. Representamos todas las opciones".

Admite que para él lo mejor de tener un cargo público son los pequeños detalles, el ayudar a la gente, "soy un cargo público y nunca he ocultado que mi pareja es un chico, soy una persona activa en redes sociales y si tengo que subir una foto con mi pareja, lo hago, todos saben que tengo dos "hijos" peludos que lo petan en Facebook -bromea-. Una de las cosas que más me llenan es que un joven de 18 años me diga que le he animado a dar el paso a decir cuál es su condición sexual. **Que haya gente que piense en mí y diga "si él lo dice, ¿por qué yo no?"**, es lo que a mí me alegra".

